

**PERSEPSI SISWA TERHADAP PENGGUNAAN MEDIA  
SOSIAL *WHATSAPP* PADA MATA PELAJARAN FIKIH  
DALAM PEMBELAJARAN DARING DI MADRASAH ALIYAH  
AL-MUHAJIRIN PONDIDAHA**



**FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KENDARI  
KENDARI  
2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KENDARI  
TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN**

Jalan Sultan Qaimuddin No. 17 Kelurahan Baruga, Kendari Sulawesi Tenggara  
Telp/Fax. (0401) 3193710/ 3193710  
email : [iainkendari@yahoo.co.id](mailto:iainkendari@yahoo.co.id) website : <http://iainkendari.ac.id>

**PENGESAHAN SKRIPSI**

Skripsi dengan Judul **"PERSEPSI SISWA TERHADAP PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL *WHATSAPP* PADA MATA PELAJARAN FIKIH DALAM PEMBELAJARAN DARING DI MADRASAH ALIYAH AL-MUHAJIRIN PONDIDAHA"** yang ditulis oleh **MUH. AMIN NIM.17010101042** Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Kendari, telah diuji dan dipresentasikan dalam **ujian skripsi** yang diselenggarakan pada hari **Jumat, 31 Desember 2021** dan dinyatakan telah dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk **menyelesaikan studi**

Dewan Penguji

Ketua : **Dr. H. Moh. Yahya Obaid M. Ag** (..........)

Sekretaris : **Dr. Sitti Nurfaidah, S. Pd, M. Ed** (..........)

Anggota : **Dr. Jamardin La Fua S. Si, M. Si** (..........)

Kendari, 14 Januari 2022

Dekan



**Dr. Masdin M. Pd**  
NIP.196712311999031002



**KEMENTRIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KENDARI  
FAKULTAS TARBIIYAH DAN ILMU KEGURUAN**

*Jln. Sultan Qaimuddin No. 17 Kelurahan Baruga – Kota Kendari Telp (0401) 3193710*

*Faximili (0401) 3193710 E-mail [iainkendari@yahoo.co.id](mailto:iainkendari@yahoo.co.id)*

*Website: <http://iainkendari.ac.id>*

**HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS**

Dengan ini saya menyatakan bahwa segala informasi skripsi berjudul **“PERSEPSI SISWA TERHADAP PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL WHATSAPP PADA MATA PELAJARAN FIKIH DALAM PEMBELAJARAN DARING DI MADRASAH ALIYAH AL MUHAJIRIN PONDIDAHA”** di bawah bimbingan **Dr. H. Moh Yahya Obaid M. Ag** telah diperoleh dan disajikan sesuai dengan peraturan akademik dan kode etik IAIN Kendari. Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, semua sumber rujukan yang digunakan dalam skripsi ini telah disebutkan di dalam daftar pustaka. Dengan penuh kesadaran saya menyatakan bahwa skripsi ini adalah hasil karya sendiri. Jika kemudian hari terbukti bahwa skripsi ini merupakan duplikat, maka skripsi ini dan gelar yang diperoleh karenanya batal demi hukum.

Kendari, 21 Juli 2022

Penulis,



**Muh. Amin**

**NIM. 17010101042**





**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KENDARI**  
**FAKULTAS TARBIYAH DAN ILMU KEGURUAN**  
Jln. Sultan Qaimuddin No. 17 Kelurahan Baruga – Kota Kendari Telp (0401) 3193710  
Faximili (0401) 3193710 E-mail [iainkendari@yahoo.co.id](mailto:iainkendari@yahoo.co.id)  
Website: <http://iainkendari.ac.id>

**HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR  
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Institut Agama Islam Negeri Kendari, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Muh. Amin  
NIM : 17010101042  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Fakultas : Tarbiyah dan Ilmu Keguruan  
Jenis Karya : Skripsi


Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Institut Agama Islam Negeri Kendari **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Ringht)** atas karya ilmiah saya yang berjudul :

**“PERSEPSI SISWA TERHADAP PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL  
WHATSAPP PADA MATA PELAJARAN FIKIH DALAM PEMBELAJARAN  
DARING DI MADRASAH ALYIAH AL-MUHAJIRIN PONDITAHA”**

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan) Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Institut Agama Islam Negeri Kendari berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta. Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Kendari, 21 Juli 2022

Penulis,

  
**Muh. Amin**  
NIM. 17010101042



## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ، وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ، وَعَلَى آلِهِ  
وَأَصْحَابِهِ وَمَنْ تَبِعَهُمْ بِإِحْسَانٍ إِلَى يَوْمِ الدِّينِ، أَمَّا بَعْدُ

Puji dan syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat-Nya kepada seluruh manusia yang di muka bumi. Sholawat serta salam kami haturkan kepada baginda Rasulullah SAW, sebagai tokoh revolusioner yang telah merubah tatanan kehidupan dari kejahiliah menjadi hikmah dan tentram.

Dengan kerendahan hati dan kesadaran penuh, penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selesai tanpa adanya dukungan dan bantuan dari semua pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta Bapak Rusliadi, Ibu Rahmi Rauf, kakak Muslimin dan adik Tri Kurnia R. atas do'a, perhatian, kasih sayang, dan dukungan yang tidak pernah henti diberikan kepada penulis selama menempuh studi di IAIN kendari.

Dengan segala ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Prof. Dr. Faizah Binti Awad, M.Pd. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kendari yang telah memberikan dukungan dan sarana fasilitas serta kebijakan yang mendukung penyelesaian studi penulis.
2. Dr. Masdin, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kendari sekaligus penguji yang telah banyak memberikan dukungan, nasehat dan saran dalam penyusunan skripsi ini.
3. Dra. Hj. Siti Fatimah K, M.A., Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam (IAIN) Kendari yang telah memberikan motivasi, bimbingan, nasihat, dan saran dalam penyusunan skripsi ini.

4. Aliwar S. Ag, M. Pd, penasehat akademik yang selalu memberikan solusi ketika ada kendala didalam perkuliahan maupun masalah di luar perkuliahan.
5. Dr. H. Moh Yahya Obaid M. Ag., pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, nasehat, saran, dan motivasi pada penulis demi penyempurnaan skripsi ini.
6. Dr. Sitti Nurfaidah S. Pd, M. Ed., dan Dr. Jumardin La Fua S. Si, M. Si., dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan, nasehat, saran, dan motivasi pada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai.
7. Tilman, S. Sos., M.M., sebagai Kepala Perpustakaan IAIN Kendari dan seluruh staf yang telah memfasilitasi penulis dalam mengakses sumber pustaka dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Kepala sekolah dan seluruh dewan guru Al-Muhajirin Darussalam siswa-siwa yang telah membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
9. Ibu Sitti Aminah S. Pd. selaku ustazah/guru mata pelajaran fikih yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi.
10. Para siswa dan siswi MA Al-Muhajirin Darussalam yang telah menyisihkan waktunya untuk memberikan bantuan terkumpulnya data yang dibutuhkan.
11. Teman-teman dari keluarga Program Studi Pendidikan Agama Islam angkatan 2017 yang senantiasa memberikan semangat baik suka maupun duka.
12. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan, dorongan serta bimbingan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis berharap semoga bantuan dan berbagai upaya yang telah disumbangkan kepada penulis mendapat pahala yang setimpaldisasi Allah SWT dan tetap mendapat lindungan-Nya dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Akhirnya menulis memohon ampunan kepada Allah SWT atas segala hilaf baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja.

Kendari, 27 Oktober 2021



**Muh. Amin**  
**NIM. 17010101042**